

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

[POLITIQUE GÉNÉRALE]

LES
RADICAUX
DE GAUCHE

Réforme des retraites

Le Conseil Constitutionnel contre la République démocratique et sociale

Les Radicaux de Gauche n'attendaient pas grand chose de la décision du Conseil Constitutionnel sur la réforme des retraites et sur le RIP.

Cependant, cette décision est très grave et lourde de conséquences dans la mesure où elle porte atteinte aux principes de la République sur le plan démocratique en consacrant une régression sociale.

Les "Sages" ont choisi de censurer les aspects juridiques mineurs de la loi, en particulier les "cavaliers" législatifs, mais ils n'ont pas voulu condamner le viol des pouvoirs du Parlement et, en particulier, le droit de délibérer sans contrainte et sur la base d'informations sincères.

Ils ont donc choisi de privilégier la lecture présidentialiste de la Constitution sans tenir compte des violences à l'encontre du Sénat et de l'Assemblée Nationale et en ignorant délibérément la volonté de 75% des citoyen.ne.s exprimée à travers les manifestations syndicales, expression de la démocratie sociale.

Les Radicaux de Gauche ont toujours affirmé que la vraie nature d'Emmanuel Macron, de la République en marche et de ses alliés était celle d'une Droite autoritaire. La Réforme des retraites, le rejet du RIP et la décision du Conseil Constitutionnel ne font que confirmer cette analyse. Les citoyen.ne.s qui ont cru déceler dans la politique du Président de la République et de sa majorité des indices de Gauche ou même progressistes se sont (sciemment ?) trompés.

Les Radicaux de Gauche saluent les actions responsables menées par les organisations syndicales unies et soutiennent les mobilisations qu'elles appelleront à l'avenir.

Parallèlement, nous appelons à l'union des partis de la Gauche de gouvernement pour donner aux citoyen.ne.s une perspective politique et pour empêcher que l'extrême-droite ne tire bénéfice du désarroi démocratique des Français.e.s.